

www.laprimera.pe

la
DIARIO DE CIRCULACIÓN NACIONAL

la PRIMERA RA

PRECIO DE PROTESTA
50
CÉNTIMOS

AÑO IX ■ N° 3707 ■ LIMA, 26 DE ENERO DE 2016



CUANDO EXPONÍA EN FORO SUS PROPUESTAS CONTRA CORRUPCIÓN Pág. 5

Le gritan "mentiroso" a Toledo

"DEFENDIENDO AL PERÚ PR1MERO"

DIRECTOR FUNDADOR

JOSÉ LOLÁS

ARCHIVA DENUNCIA POR DONAR DINERO DE LA MUNICIPALIDAD DE TRUJILLO CUANDO FUE ALCALDE, PARA DOCUMENTAL QUE NUNCA SE REALIZÓ

JUEZ SALVA A ACUÑA

Fiscal que pidió cinco años de cárcel para candidato de plata como cancha, protestó y apeló al fallo. en 2011 magistrada fue suspendida por liberar delincuentes

Pág. 3



HUMALA: GOBIERNO RENEGOCIARÁ CONTRATOS DE CAMISEA

Pág. 6

Política



Mirando el futuro

JOSÉ LOLAS MIANI

CANDIDATOS IMPROVISADOS

Conforme avanza la campaña electoral y sienten la presión de la prensa, algunos candidatos presidenciales están demostrando que no tienen un plan de gobierno estructurado, y cambian sus propuestas de un día para otro. Un caso inmediato es el del postulante por Alianza para el Progreso, César Acuña, quien la noche del domingo anunció que un gobierno suyo aplicará una política de control de precios de alimentos, combustibles, servicios y del tipo de cambio.

Sorpresivamente, ayer declaró que no dijo lo que dijo y muy suelto de huesos quiso hacer ver que quienes estaban equivocados eran los reporteros que le preguntaron por su anuncio en un programa dominical de televisión.

Pero Acuña no solo dio marcha atrás en su anuncio, en horas de la tarde cuando ya se conoció que un juzgado había archivado una denuncia en su contra por delito de negociación incompatible, que le puede costar cinco años de prisión e inhabilitación para la función pública, dejó plantado al foro organizado por Proética, donde los candidatos presidenciales expusieron sus propuestas para luchar contra la corrupción.

¿Qué pasó? ¿temió hacer otra vez el ridículo ante un auditorio por su pobre lectura? ¿O es que no quiso enfrentarse a un panel que de hecho le iba a preguntar por el archivamiento de la denuncia en su contra? O, lo más grave, que no tenga una verdadera propuesta para luchar contra la corrupción.

El día anterior, el ex presidente Alejandro Toledo, también envuelto en una investigación por supuesto lavado de activos en el caso Ecoteva, acusó a Acuña de tener comprada parte de la justicia peruana.

No queremos creer que el candidato de "plata como cancha" no tenga un plan de gobierno bien estructurado, serio y coherente, pese a que días antes se denunció que su programa es plagiado.

Pero sí creemos que Acuña, como los demás 18 candidatos presidenciales deben asistir a cuanto foro se le invite, y más si se comprometen a participar, para que expongan sus planes de gobierno y los den a conocer a la población, que tendrá la responsabilidad de elegir al nuevo Jefe de Estado.

Recordemos también que el candidato de Perú para Todos, Julio Guzmán, hace unos días se pronunció contra la consulta previa que está tipificada por ley, pero cuando las comunidades indígenas lo cuestionaron, cambió de opinión.

La población necesita conocer las propuestas de los 19 candidatos presidenciales, que sean serias, objetivas y coherentes para poder elegir. Basta de candidatos improvisados que después de ganar las elecciones se destapan y muestran que nunca tuvieron un plan de gobierno. Solo se dedicaron al discurso mediático para ganar votos.

No queremos más casos como los de Alberto Fujimori que en 1990 inventó una intoxicación para no asistir a la conferencia que programó para dar a conocer su plan de gobierno. Lo cierto es que nunca lo tuvo y al final aplicó el shock económico de Vargas Llosa, que él criticó durante su campaña. O el último, de Ollanta Humala, que tuvo que cambiar su plan inicial de la gran transformación.

Queremos seriedad y no discursos mediáticos para ganar votos. El ciudadano debe estar atento para no equivocarse al momento de emitir su voto. Hasta mañana amigos de La Primera.

pataditas

Castigo a corruptos

El candidato presidencial por Siempre Unidos, Felipe Castillo, anunció que los sentenciados por delitos de corrupción deberán efectuar trabajos forzados como condición para acceder a beneficios penitenciarios. Durante su exposición en el foro "Los candidatos presidenciales frente a la corrupción", organizado por Proética, dijo que uno de esos trabajos forzados serán apoyar a las Fuerzas Armadas en la construcción de carreteras. La propuesta, empleo, es contraria al clamor popular de que los corruptos sean condenados sin ningún tipo de beneficios.



¿Salió del closet?

Yehude Simon, líder y candidato presidencial del Partido Humanista Peruano, expresó su respaldo a la unión civil entre personas del mismo sexo, así como el respeto al libre albedrío y orientación sexual de las personas. "Yo soy cristiano y creyente. Dios nos hizo a libre albedrío, las personas pueden decidir qué hacer con su vida. Yo estoy de acuerdo con la unión civil", dijo durante un recorrido en el distrito de Santa Anita.

Archivan 33 denuncias

La Subcomisión de Acusaciones Constitucionales informó que elevó a la Comisión Permanente 33 casos para ser archivados por considerar que se trata de denuncias constitucionales que no reúnen los requisitos reglamentarios para su aprobación.

Las denuncias se refirieron, mayormente, a presuntas faltas cometidas por altos funcionarios del Estado comprendidos en el artículo 99° de la Constitución Política del Perú. La subcomisión no precisó, sin embargo, cuáles eran esos casos. ¿Habrá gato encerrado? se preguntó más de uno.

Condenan a policías

Ejemplar sanción. La Sala Suprema de Guerra del Fuero Militar Policial emitió la sentencia N° 02-2016-SSG, en el caso seguido con expediente 0009-2015 00-00 por hurto de combustible en la sede central de la Dircote, hecho que fue denunciado públicamente en febrero del 2014, y ha condenado a los siguientes integrantes de la Policía Nacional: Once años de prisión al coronel Segundo Luis Gonzales Olivo y al comandante César Eduardo Gutiérrez Chumacero. Y siete años al mayor Nimerth Nicanor Medina Eguía, SOB PNP David Wuilmer Mendoza Quilca, SOT1 PNP Miguel Angel Llanos Montesinos y SOT1 PNP Leonardo Calva Calle.



Todo normal

El presidente del Jurado Nacional de Elecciones (JNE), Francisco Távora, aseguró que el proceso electoral se está desarrollando dentro de los cauces normales y expresó su confianza en que continuará por esa misma vía. Refirió que si el Congreso de la República no convoca a una legislatura extraordinaria para hacer precisiones sobre la aplicación de las modificaciones a la Ley de Partidos Políticos, el JNE sabrá resolver en forma jurídica cada caso. "Si no hubiera esa convocatoria a un Pleno extraordinario, el JNE dará la seguridad jurídica que necesita el país, resolviendo cada caso concreto", dijo.



Director: José Lolas Miani

Página web: www.laprimera.pe

PUBLICIDAD: 981 198 110
publicidad@laprimera.pe
Escribanos a: director@laprimera.peDirección:
CALLE 11 Mz. B Lote 6
Urb. Rinconada baja, LA MOLINA.
Responsable legal:
Julio Castro García
Es una publicación de La Primera ediciones Eirl.
CALLE 11 Mz. B Lote 6 - Urb. Rinconada baja,
(Condominio La Plazuela - LA MOLINA.
Impreso en: Editora Expreso Extra SAC

Los autores de notas de investigación y -u opinión son los únicos responsables de su elaboración y contenido, la casa Editora no se solidariza necesariamente con ellos.

MINISTERIO PÚBLICO APELA DECISIÓN DE MAGISTRADA QUE EN 2011 FUE SUSPENDIDA POR LIBERAR DELINCUENTES

Jueza libera a Acuña de denuncia penal por la que fiscal pidió 5 años de prisión

Candidato de plata como cancha se corrió también de foro donde debía exponer sus ideas contra la corrupción y dio marcha atrás en su anuncio de control de precios

Un nuevo escándalo envuelve al candidato de Alianza para el Progreso, César Acuña Peralta. El Octavo Juzgado Penal de Investigación Preparatoria de Trujillo archivó la denuncia en su contra por la presunta entrega irregular de 57 mil soles al cineasta Santiago Viteri cuando era alcalde de la ciudad norteña, y por lo cual el fiscal había solicitado cinco años y dos meses de prisión e inhabilitación de la función pública.

Se informó que la fiscalía protestó y apelará la decisión de la jueza Alicia Villanueva Miranda, quien el año 2011 fue suspendida por ordenar,

al parecer de manera irregular, la liberación de prontuariados delincuentes, según consta en un informe de la Oficina de Control de la Magistratura.

El escándalo se produce un día después de que el ex presidente Alejandro Toledo acusó a César Acuña de tener comprada parte de la justicia peruana. Ello, cuando le preguntaron por el juez Manuel Céspedes, que militó en Perú Posible y lo favoreció en el caso Ecoteva.

“¿Por qué no le preguntan eso a César Acuña que tiene comprada parte de la justicia? Acabo de leer que él tiene 81 juicios”, respondió el líder de la chakana que postula por un nuevo período presidencial.

La octava sala que preside la jueza Alicia Villanueva Miranda, resolvió la “excepción de improcedencia de acción fundada” en favor de Acuña el 21 de enero, informó una fuente judicial.

La fiscalía, que acusó al candidato de plata como cancha de los presuntos delitos de negociación incompatible o aprovechamiento indebido del cargo de alcalde, solicitó una pena de cinco años y dos meses de pri-



sión, además de inhabilitarlo de cualquier cargo público.

Además de Acuña, el fallo exculpa también a Viteri Var-

gas próximas as, al abogado Nelson Lozano Chávez, a Juan Zapata Santisteban y al actual gerente del Centro Regional

de Cultura de La Libertad, David Calderón de los Ríos, para quienes el fiscal había pedido también cinco años de prisión.

Nuestro informante, dijo también que la fiscalía protestó por la decisión y anunció que apelará el fallo en las próximas horas.

SE CORRIÓ DE FORO

El día de escándalo de Acuña sumó otro hecho que le fue criticado duramente. Y es que el candidato presidencial de APP canceló su participación en el foro organizado por Proética, donde debía exponer sus ideas para combatir ese flagelo.

Anel Townsend, candidata a la vicepresidencia en la plancha de Acuña, intentó reemplazarlo, pero no se le permitió. Los panelistas invitados al evento iniciaron una charla para el público en el tiempo asignado al candidato de APP.

Pero el candidato de plata como cancha no estuvo afortunado ayer, y sorprendió a la prensa al dar marcha atrás en su propuesta de controlar los precios de los alimentos, combustibles, servicios públicos y el tipo de cambio.

Sostuvo que “para eso hay organismos reguladores y son ellos ellos que van a intervenir”.

● PARA INCORPORAR MECANISMOS CONTRA LA CORRUPCIÓN

Verónica Mendoza plantea reforma de la Constitución

La candidata presidencial del Frente amplio, Verónica Mendoza, reafirmó su voluntad de promover en un eventual gobierno suyo una reforma de la actual Constitución, a fin de que incluya mecanismos contra la corrupción.

Durante su participación en el foro sobre lucha anticorrupción organizado por Proética, la también parlamentaria señaló que planteará

modificar el actual texto constitucional para que se incluya figuras como la imprescriptibilidad de los delitos de corrupción.

También hará lo propio para establecer la figura de la “muerte civil” en aquellos funcionarios que incurran en ilícitos de este tipo, a fin de que nunca puedan volver a desempeñar funciones públicas.

Mendoza ofreció también

“retomar la reforma pendiente” del Poder Judicial, y fortalecer el sistema de administración de justicia. Para ello se tomará en cuenta las recomendaciones hechas al respecto por la Ceriajus, dijo.

En ese sentido, comentó que “no puede haber jueces y fiscales afiliados a partidos políticos”, ya que ello induce a la emisión de resoluciones politizadas.



Política

DICE QUE SE HABRÍA ENCARGADO DE ESPIAR A SU PADRE Y REPORTAR A HUAMAN AZCURRA, HOMBRE DE MONTESINOS

Keiko cuadra a Urresti y le exige que revele quién fue su jefe en Palacio de Gobierno

Recuerda que cuando fue destacado a la Casa Militar, los cargos en el Ejército tenían fuerte influencia del Doc

Keiko Sofía Fujimori Higuchi exigió al candidato presidencial del Partido Nacionalista, Daniel Urresti, a revelar quién fue su jefe directo cuando trabajó en el área de Comunicaciones de Palacio de Gobierno durante el régimen de su padre.

La candidata de Fuerza Popular dijo no recordar la participación de Urresti, pero por los documentos es evidente que trabajó en el área de Comunicaciones de Palacio de Gobierno.

“Lo que habría que preguntarle exactamente a él es qué cosa hizo, cuáles eran sus responsabilidades y quién era su jefe directo” manifestó Fujimori Higuchi tras participar en el foro anticorrupción de Proética.

La noche anterior, la candidata de Fuerza Popular refirió que la oficina donde trabajó Urresti se habría encargado de espiar al personal de Palacio de Gobierno, incluido a su padre, el hoy encarcelado Alberto Fujimori, y reportar ello a Roberto Huamán Azcurra, otrora hombre de confianza de Vladimiro Montesinos.

En su descargo, en entrevista televisiva, Urresti dijo que “nosotros (los militares en el Ejército) no escogemos dónde ir. A mí me enviaron a la Casa Militar”. Aseguró también que no firmó el acta de sujeción a Vladimiro Montesinos.



Reconoció que su función en el área de Comunicaciones fue “que los medios de comunicación del despacho presidencial funcionaran, que el presidente (Fujimori en ese entonces) no estuviera incomunicado”.

De otro lado, en el foro anticorrupción, Keiko Fujimori dijo que en un eventual gobierno suyo ve a la ex procuradora de Lavado de Activos, Julia Príncipe, como posible procuradora general de la República.

Sostuvo que de ganar las elecciones, creará la Procuraduría General de la República, institución autónoma a la que estarán adscritas todas las procuradurías de diversas entidades.

Esta medida busca, según dijo, lograr una autonomía funcional y económica de los órganos de control interno y

de lucha contra la corrupción, cuyos titulares serán elegidos por instituciones como el Consejo Nacional de la Magistratura (CNM).

Con esto –continuó– evitarán la subordinación de dichos órganos a las propias instituciones que deben ser investigadas, pues ello es uno de los principales problemas que contribuyen a la corrupción.

Aseguró, además, que su gobierno garantizará las sanciones a los funcionarios que incurran en actos de corrupción.

También anunció que en un eventual gobierno suyo no eliminará la Superintendencia Nacional de Educación Universitaria (Sunedu), pero si plantearán una serie de modificaciones a la Ley Universitaria para garantizar la autonomía de las casas superiores de estudios.

● PROPONE REFERÉNDUM PARA ASAMBLEA CONSTITUYENTE

Vladimir Cerrón propone Una nueva Constitución

Vladimir Cerrón, candidato presidencial por Perú Libertario, comentó que de ser elegido jefe de Estado convocará a un referéndum para consultar a la población si está de acuerdo con la convocatoria a una Asamblea Constituyente que elabore una nueva Constitución.

Dijo que el Presidente de la República tiene toda la facultad para convocar a ese referéndum y manifestó estar seguro que la mayoría de la población votará a favor de una nueva Constitución. “Planteamos una Asamblea Constituyente que haga una nueva Constitución porque de nada serviría reformar la actual Constitución”, manifestó.

Consideró necesario que el Perú cuente con una nueva Constitución que garantice la propiedad del país sobre sus principales recursos, como por ejemplo, los energéticos.

Comentó que las grandes empresas y corporaciones se quedan con el 70 por ciento de las utilidades y dejan solo el 30 por ciento en beneficio del Perú, distribución que calificó de injusta y poco conveniente para los intereses nacionales. “Planteamos que esto se renegocie y se invierta, es decir, que el Perú se quede con el 70 por ciento y las transnacionales con el 30 por ciento”, manifestó.

Recordó que en Bolivia, por ejemplo, el gobierno de Evo Morales estableció que el porcentaje de utilidades para su país sea de 82 por ciento, medida que consideró debería aplicarse en el Perú.

● LA CONFORMARÍAN LA DEFENSORÍA Y REPRESENTANTES DE LAS IGLESIAS

Alan jura no firmará más indultos y propone comisión para que lo haga

El candidato presidencial de la Alianza Popular, Alan García, aseguró ayer que de llegar nuevamente a Palacio de Gobierno ya no firmará indultos y planteó que una comisión integrada por la Defensoría del Pueblo y representantes de las iglesias del país, sea la encargada de otorgar ese beneficio a los presos que califiquen.

“Que sean ellos los que decidan”, manifestó a una emisora local tras indicar que no volvería a aprobar indultos, como lo hizo durante su anterior gobierno, debido al rechazo que ese tema genera en la ciudadanía, pero pidió no negar la posibilidad de otorgar ese beneficio a aquellos reos que



cumplan los requisitos.

“Constato que, con todo derecho, gran parte de la población dice sería mejor no permitir la salida ni beneficiar a las personas que han cumplido dos tercios de su pena; entonces, si no les gusta, que la Defensoría del Pueblo y una comisión de las iglesias de la patria sean las que decidan”, manifestó.

Por otro lado, García Pérez ratificó su respaldo a las propuestas para que los usuarios de las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP) retiren una parte de su fondo para adquirir una vivienda que le permita contar con una renta superior a las pensiones que recibirían en el futuro.

En la tarde, durante el foro

anticorrupción organizado por Proética, García Pérez, se expresó a favor de declarar la imprescriptibilidad de delitos de corrupción y de que un fiscal de las Naciones Unidas se establezca en Perú para supervisar la lucha anticorrupción, como en Guatemala.

Sostuvo que el tema del combate a la corrupción no es exclusivo del Poder Ejecutivo, por ello consideró importante que todos los sectores contribuyan en esa lucha.

Planteó, en ese sentido, un concurso público y si es posible con participación internacional para la elección del Contralor General de la República, y del Procurador Anticorrupción.

○ PLANTEA ALFREDO BARNECHEA

Cancelar contratos a empresas corruptas y prohibirles operar en Perú

Alfredo Barnechea, candidato presidencial de Acción Popular, anunció que en un eventual gobierno suyo las empresas vinculadas a actos de corrupción serán sancionadas con la cancelación de sus contratos y la prohibición de operar en el país.

“Castigo a las empresas que resultan vinculados a actos de corrupción, entre ellos prohibir que no sigan operando en Perú empresas en cuyas matrices esté la corrupción”, comentó en su intervención en el foro “Los candidatos presidenciales ante la corrupción”, organizado por Proética.

Barnechea planteó reforzar el trabajo de la Corte Suprema y consideró que una de las alternativas para disminuir el cúmulo de procesos que existen y que aún no son resueltos en el Poder Judicial es incluir la oralidad en los procesos.

Dijo, asimismo, que eliminará “la puerta giratoria” para que funcionarios que trabajaron en empresas privadas asuman cargos públicos de control o fiscalización de contrataciones de las empresas para las cuales antes trabajaron.

Se comprometió además a limitar la discrecionalidad de las entidades y autoridades que toman las decisiones del país, a fin de mejorar la trans-



parencia del Estado como forma de prevenir actos de corrupción.

También propuso la conformación de un “mapa de regalías”, como sucede en Colombia, para que la población conozca la distribución y uso de la renta natural, a fin de garantizar un adecuado uso de los fondos públicos.

Entre otros planteamientos, mencionó realizar cambios a la distribución de la renta natural y crear un “fondo soberano” que sea fiscalizado incluso por entidades internacionales.

Barnechea dio lectura, durante su presentación, de un documento enviado al presidente de Transparencia Internacional, José Ugaz, a través de la cual le solicita a la entidad internacional ejercer una labor de apoyo y orientación a las medidas contempladas de lucha contra la corrupción, en caso gane las elecciones.

CIUDADANO LE GRITÓ QUE EMPIECE POR PERÚ POSIBLE Y CUÁNTO HA COBRADO A SUS CANDIDATOS AL CONGRESO

Le gritan “mentiroso” a Toledo en foro cuando exponía plan anticorrupción

Sorprendido ex mandatario dijo ser respetuoso de las opiniones y continuó con su exposición

Un duro revés sufrió ayer el expresidente Alejandro Toledo, durante su participación en el foro organizado por Proética, donde los candidatos presidenciales expusieron sus ideas para la lucha contra la corrupción.

“Mentiroso... Empieza por Perú Posible...” le gritó un asistente cuando el líder de Perú Posible mencionaba que la corrupción es como un cáncer que debe ser cortado de raíz antes que haga metástasis.

El asistente le preguntó cuánto había cobrado a candidatos al Congreso y se retiró del auditorio, a lo que el candidato de la chakana dijo ser respetuoso de las opiniones de las personas.

Durante su intervención, Toledo planeó establecer penas más duras a los funcionarios que incurran en actos de corrupción y eliminar la “tramitología” para evitar este delito de parte de empresas privadas.



“Las penas deben ser mayores para los funcionarios públicos que cometen actos de corrupción (...) Es una responsabilidad de Estado establecer reglas claras y transparentes”, manifestó.

Cuando luego de su exposición se le preguntó por la posibilidad de sancionar a las empresas cuyos funcio-

nario incurran en actos de corrupción, respondió que el problema central de este hecho es el exceso de la “tramitología” que impide inversiones y hace que “el sector privado ingrese en esa corrupción”, y puso como ejemplo las extorsiones en el sector construcción.

Toledo aseguró que su even-

tual gobierno garantizará la autonomía del Poder Judicial, para que sus instancias “operen con independencia y sin influencia política”.

En otro momento, al ser consultado sobre el origen de los fondos de su campaña y una presunta relación de estos con las universidades, el candidato lo negó enfáticamente.

○ OCMA BUSCA ALIANZA CON MINISTERIO PÚBLICO Y ENTES VINCULADOS A ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA

Instituciones deben unirse en la lucha anticorrupción

La Oficina de Control de la Magistratura (Ocma) establecerá alianzas con algunas instituciones para la lucha anticorrupción, particularmente con el Ministerio Público, informó la jefa de esa entidad, Ana María Aranda Rodríguez.

“Queremos hacer algunos protocolos de actuación conjunta con entidades vinculadas con el sistema de

administración de justicia”, afirmó.

Refirió que ya se están efectuando coordinaciones con la fiscalía suprema de control interno, a cargo del fiscal Pedro Gonzalo Chávaz; con la Inspectoría de la Policía, los colegios profesionales, las procuradurías, para que en conjunto se pueda moralizar más a quienes son los integrantes.



Aranda también dijo que las nuevas autoridades de los poderes Ejecutivo y Legislativo que sean elegidas en este año, deben tener en cuenta que el Poder Judicial necesita recursos para el cumplimiento de sus objetivos.

Por ende, consideró que la necesidad de un mayor presupuesto para la justicia debería ser atendido con

seriedad en el actual debate electoral.

“Si nos hacen recortes no hay manera de que podamos cumplir todas nuestras metas, y nosotros tenemos carencias de personal, logísticas y otras, de tal manera que sí necesitamos que se cubran todas esas necesidades para poder hacer mejor nuestro trabajo, subrayó la máxima autoridad de la Ocma.

Política

Mandatario dice que se busca generar mayores regalías para el Perú

En una polémica decisión, el presidente Ollanta Humala anunció que el Gobierno ha planteado a las empresas respectivas una renegociación del contrato de explotación de los lotes 55 y 57 del proyecto Camisea, que se destina a la exportación, con el fin de obtener mejores regalías para el Estado Peruano.

Dijo que esta medida se adopta en el marco de lo que ha sido desde un inicio la preocupación permanente del Ejecutivo, en la defensa de los intereses nacionales en la explotación de sus recursos naturales, tal como quedó demostrado cuando se recuperó el lote 88 a principios de su gestión, para el consumo del mercado interno.

“Estamos planteando una

PARA EXPLOTACIÓN DE LOTES 55 Y 57 DESTINADOS A LA EXPORTACIÓN DE GAS

Ollanta Humala plantea a empresas renegociar contratos de Camisea

nueva renegociación para, justamente, buscar generar mayores regalías para el Perú a través de una mejor venta del recurso de los lotes 55 y 57, que es el gas que se está exportando dentro de lo que es el proyecto Camisea, que se firmó entre 2004 y 2005”, declaró en Tacna.

El jefe de Estado indicó que se trata de un proceso “que tiene que hacerse paulatinamente, ya que estamos hablando de un negocio de privados”.

“Estamos haciendo nuestro mayor esfuerzo para en todo momento buscar mayores ganancias a través de las regalías, para Petroperú y el erario nacional”, anotó en Tarata, región Tacna, donde colocó la prime-



ra piedra de la carretera Tacna-Tarata-Capazo-Mazocruz, de 421 kilómetros, que beneficiará a 600 mil pobladores, que costará 259 millones de soles.

A propósito de la propuesta de un candidato presidencial, para renegociar los contratos de gas, el Jefe del Estado enfatizó que en todo momento el punto de vista de su gobierno fue la defensa de los intereses nacionales en este tema, y así se puso de manifiesto con la recuperación del Lote 88 a principios de su administración.

A su vez, el mandatario dijo que dentro de su política de masificar el recurso del gas para beneficiar a más peruanos, se ha pasado de 30,000 mil a 300,000 las conexiones de gas

natural en Lima e Ica, además de desarrollo de programas de conexiones de gas naturales vehicular a nivel nacional.

De otro lado, el presidente peruano confirmó que este martes 26 viajará a Quito (Ecuador) para participar en la IV Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), bloque que excluye a Estados Unidos y Canadá.

Indicó en el marco de dicho evento se reunirán los presidentes de la Alianza del Pacífico (Chile, Colombia, México y Perú) para agilizar los acuerdos pendientes de la alianza, además de sostener en lo personal reuniones bilaterales con otros mandatarios.

La Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE) coordinó y comprometió el apoyo del Poder Judicial, los ministerios de Defensa, Interior y Educación, la Fiscalía de la Nación, las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional, entre otras instituciones, para garantizar el normal desarrollo de las elecciones generales del 10 de abril.

Tras una reunión de trabajo, el jefe de la ONPE, Mariano Cucho Espinoza, dijo que es indispensable la participación de todos los sectores para asegurar no solo la seguridad del proceso, sino también la institucionalidad

● BUSCAN SEGURIDAD DEL PROCESO E INSTITUCIONALIDAD DEMOCRÁTICA DEL PAÍS

Onpe compromete a instituciones para garantizar elecciones

democrática del país.

Al respecto, manifestó que es importante garantizar la asignación de efectivos militares y policiales a todos los locales de votación y oficinas de los organismos electorales; dotar resguardo al desplazamiento del personal, equipos y material electoral; y apoyar la inteligencia para prevenir



eventuales hechos de violencia.

Consideró crucial disponer la activa participación de fiscales en cada uno de los locales de votación a nivel nacional, a fin de intervenir frente a la comisión de cualquier delito o intento de alterar el clima de paz en el que debe desarrollarse los comicios.

También contar con el apo-

yo de la Oficina de Diálogo y Sostenibilidad de la Presidencia del Consejo de Ministros y también de la Defensoría del Pueblo para prevenir y/o administrar posibles conflictos sociales en las semanas previas y durante la jornada electoral.

A la cita asistieron el presidente del Poder Judicial, Víctor Ticona Postigo; el fiscal

de la Nación, Pablo Sánchez Velarde; el presidente del Jurado Nacional de Elecciones (JNE), Francisco Távara; el ministro del Interior, José Luis Pérez Guadalupe; el defensor del Pueblo (e), Eduardo Vega Luna; el jefe de la Oficina Nacional de Diálogo y Sostenibilidad de la Presidencia del Consejo de Ministros, Henry Ávila Herrera.

También el contralmirante, Luis de la Flor, jefe de la primera división del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas; y Liliana Parras Reyes, representante del Ministro de Educación.



Clasificados de Pr1mera

www.laprimera.pe/clasificados/

Con un solo click

Publica GRATIS



Alemania se muestra contraria a expulsar a Grecia de Schengen.

LOS REFUGIADOS SON UN TEMA PRINCIPAL PARA EUROPEOS

UE: Medidas urgentes para crisis de fronteras

Tratarán de extender a dos años la suspensión temporal de la libre circulación.

Los ministros del Interior de la Unión Europea debatieron en Ámsterdam algunos remedios urgentes, con respecto al tema de la crisis que se vive en las fronteras. Por tal, los ministros se centrarán en re-

forzar las fronteras, por dos vías: para las exteriores, la reunión tratará de acelerar los trabajos de creación de la policía europea de fronteras, un cuerpo que debe poder actuar en cualquier territorio con problemas aun en contra del Estado miembro cuya frontera esté amenazada.

Para las fronteras interiores, los ministros del ramo presionarán a la Comisión para que permita ya extender a dos años la suspensión temporal de la libre circulación que siete países

aplican ya y que otros podrían emplear.

“Si no conseguimos proteger la frontera greco-turca, entonces la frontera exterior de la UE se va a desplazar hacia Europa central”, dijo la ministra austriaca, Johanna Mikl-Leitner, a su llegada al encuentro. Es una de las varias advertencias que lleva recibiendo Grecia en las últimas semanas, a medida que se agudiza la crisis de Schengen. Atenas argumenta que la oleada de personas que reciben diariamente a través del mar

impide suavizar la crisis.

POLICÍA EUROPEA

Los ministros pretenden poner en marcha cuanto antes un proyecto presentado por la Comisión Europea a finales del año pasado y que genera los recelos de Grecia y de otros estados con frontera exterior. Se trata de un cuerpo de policía europea compuesta por entre 1.000 y 2.000 agentes de todos los países comunitarios disponible para desplegarse en cualquier frontera donde exista una amenaza.

TEMPERATURAS ALCANZARON 3° C. LAS MÁS BAJAS EN CASI 60 AÑOS

Ola de frío deja más de 85 muertos

Una ola de frío azotó el este de Asia, provocando la muerte de más de 85 personas en Taiwán. La mayoría de los decesos fue por hipotermia y cardiopatías después de la súbita reducción en la temperatura durante el fin de semana. Mientras tanto una fuerte nevada forzó la clausura del aeropuerto en la isla turística de Jeju, en Corea del Sur, lo que forzó la cancelación de varios vuelos. La temporada de frío también afecta a Hong Kong, el sur de China y Japón. La mayoría de las personas que murieron en Taiwán eran ancianos que



vivían en las regiones norteañas, como Taipei y Taoyuan, y algunos también vivían en la ciudad sureña de Kaohsiung.

FRÍO INUSUAL

En el norte se vio una temperatura inusualmente baja de 4°C. Y muchos hogares en Taiwán

carecen de calefacción central. “En nuestra experiencia, no es la temperatura real sino la súbita baja lo que está causando problemas circulatorios en la gente”, dijo un funcionario de la capital Taipei. Las autoridades han advertido a la gente, especialmente a los ciudadanos de mayor edad, que se mantengan calientes y en el interior de sus hogares. En Hong Kong, las temperaturas alcanzaron los 3° C, las más bajas en casi 60 años, por parte de Guanzhou y Shenzhen, en el sur de China, también se ha visto la aparición de nieve. En la isla japonesa de Okinawa granizó por primera vez en la historia, y en Japón, se han cancelado más de 600 vuelos nacionales en todo el país.

BREVES

PORTUGAL

Vetan ley de adopción para homosexuales

Aníbal Cavaco Silva se despide de la Presidencia de Portugal después de 10 años de mandato, pero antes ha decidido vetar dos leyes salidas del nuevo Parlamento de izquierdas: el derecho a la adopción de las parejas gays y la reforma a la ley del aborto. El veto del presidente solo significa, en realidad, un retraso en la aplicación de esas leyes. Los textos volverán a la Cámara que, como ha sucedido en otras ocasiones, la aprobará sin modificación alguna, demostrando el choque de trenes entre una institución y otra, que ha sido la rutina del último año de mandato de Cavaco Silva.

ROMA

Papa Francisco viajará a Suecia

El papa Francisco, viajará el 31 de octubre próximo a Suecia para conmemorar el 500 aniversario de la Reforma iniciada por Martín Lutero. “Su Santidad tiene el proyecto de participar en una ceremonia conjunta entre la Iglesia católica y la Federación Luterana Mundial para conmemorar el 500 aniversario de la Reforma, prevista en Lund, en Suecia”, anunció el Vaticano en un comunicado. La reunión en Lund “pondrá de relieve los fuertes avances ecuménicos entre católicos y luteranos y los dones comunes recibidos gracias al diálogo”, en especial desde el Concilio Vaticano II (1962-1965).



CAMERÚN

Al menos 29 muertos en serie de atentados

29 personas murieron y 30 resultaron heridas cuando cuatro atacantes suicidas se inmolaron en el norte de Camerún. Se trata del episodio más letal de una serie de ataques en una zona plagada de violencia relacionada con el grupo extremista islámico Boko Haram. Dos atacantes se inmolaron en el mercado central de Bodo, mientras que los otros dos efectuaron sus ataques en el principal acceso a la localidad, ubicada en el extremo norte del país africano. “Hubo un cuádruple ataque suicida con bomba en la localidad de Bodo. Hay alrededor de 25 muertos y varios heridos”, dijeron los testigos. Por el momento, nadie se ha adjudicado el ataque.

BREVES

Triple H ganó La Batalla Real

Triple H es el gran ganador de Royal Rumble 2016, es el nuevo campeón mundial pesado de la WWE y participará en el evento principal de Wrestlemania. The Game eliminó a Dean Ambrose en el último duelo de La Batalla Real. Así logró su decimocuarto título mundial de la WWE en La Batalla Real tras eliminar a Dean Ambrose en la última contienda. The Game, quien entró como el peleador número 30, sacó fuera de la tercera cuerda al excampeón Roman Reigns, luego hizo lo propio con el campeón Intercontinental Ambrose y así aseguró su presencia en el evento principal de Wrestlemania 32.

Noche Crema fue reprogramada

Por problemas de calendarización, la "Noche Crema", que estaba programada para este jueves 28 de enero en el estadio Monumental de Ate, finalmente será postergada para el martes 2 de febrero, siempre en verano. Este cambio de fecha es porque el "Cacique" jugará ante Cobresal en Santiago el 30 de enero, por la tercera fecha del Clausura del fútbol "mapocho". Además, era complicado conseguir pasajes. Ante este repentino cambio los de Chale podrían contar con Diego Manicero y Raúl Ruidíaz, quienes estaban en duda por lesión. Eso sí, los cremas confirmaron que sí se jugará el compromiso contra el Colo Colo.



Cienciano ficha a Juan Cominges

A través de las redes sociales oficiales de Cienciano se anunció el fichaje del experimentado Juan Cominges, quien ya militó en el cuadro cusqueño en la temporada 2012. El popular 'Juanchi' ha militado en clubes como Estudiantes de La Plata y Colón de Santa Fe de Argentina, Caracas FC de Venezuela, Atlético Huila de Colombia, Guaraní de Brasil, así como en clubes de Arabia Saudita. En el Perú, defendió la camiseta de Universitario de Deportes, Sporting Cristal, Unión Comercio, entre otros. Su último equipo profesional fue Sport Boys. Ahora regresa al Cusco, con la consigna de regresar al histórico Cienciano a la Primera División.

EL JUGADOR PRESENTÓ UNAS NUEVAS BOTAS: "OUSADIA Y ALEGRÍA"

Neymar superó molestia muscular y ahora entrena

Brasileño no estuvo en la victoria por 2-1 del Barcelona ante el Málaga por la liga BBVA.

Neymar superó una molestia muscular y regresó a los entrenamientos del Barcelona. Como se sabe el brasileño no estuvo en la victoria por 2-1 del Barcelona ante el Málaga por la Liga BBVA. Los centrocampistas Sergio Busquets y Arda Turan, que padecen un proceso febril, han sido las dos ausencias en la sesión de entrenamiento.

Sobre el césped de la Ciudad Deportiva Joan Gamper se han ejercitado todos los jugadores disponibles del primer equipo, a excepción de Busquets y Arda, quienes no han acudido a las instalacio-



Sergio Busquets y Arda Turan, no estuvieron en entrenamiento.

nes de Sant Joan Despí. El que sí estuvo fue Neymar.

Se espera que ambos se reintegren a los entrenamientos hoy y que, por lo tanto, puedan entrar en la lista de convocados para la vuelta de los cuartos de final de la Copa del Rey, que el

conjunto azulgrana disputará el próximo miércoles día 27 contra el Athletic Club en el Camp Nou.

OUSADIA NEYMAR

El jugador del FC Barcelona Neymar Jr. está de enhora-

buena ya que presenta unas nuevas botas que él mismo usará y que están inspiradas en su principal lema de vida: "Ousadia y Alegría" (atrevidamiento y alegría). El crack se mostró muy contento con el resultado del diseño realizado por el famoso artista brasileño Bruno Carneiro Mosciaro, más conocido como Bruno Big, a quien Neymar conoció personalmente e intercambiaron impresiones sobre el resultado de las nuevas Hyper-venom.

"Para mí, la 'alegría' es la ilusión por vivir y por jugar al fútbol, que lo que más amo, mientras que 'ousadia' es tener la capacidad de hacer algo diferente, algo que la gente no se espera a ver", explica Neymar sobre las dos palabras que inspiran el nuevo modelo. El crack azulgrana asegura que "espero poder marcar muchos goles con ellas".

DELANTERO HA CUMPLIDO CINCO MESES SIN ANOTAR CON EL FLAMENGO

Guerrero sigue sin anotar y su club volvió a perder

El delantero peruano ha cumplido cinco meses sin anotar con el Flamengo. Muchas teorías se han dicho en Brasil por la falta de gol del 'Depredador', pero nunca se habló de un hecho extradeportivo hasta ahora. Según el diario Meiahora de Brasil publicó en su portada, que al peruano Paolo Guerrero le habrían hecho una "macumba".

"El 9 del Flamengo jugó bien y dio paso a Willian pero no impidió la derrota ante Santa Cruz (3-1). No hace gol desde agosto. Según el Sergio de Ogun (chamán brasileño), habría recibido el trabajo de la mujer abandonada", dice el



Según diario deportivo, Guerrero sufriría de brujería.

medio brasileño.

Inmediatamente, los hinchas del Flamengo, a través

de las redes sociales, le pidieron a Bárbara Evans que deje tranquilo a Paolo Guerrero

para que regrese a la senda goleadora. Si bien el diario Meiahora de Brasil no dio nombres, se sabe que la modelo brasileña Bárbara Evans fue la última relación de Paolo Guerrero antes que oficializara su romance con Alondra García Miró.

BURLA EN TWITTER

Luego de su derrota del Santa Cruz de la segunda división de Brasil, y alargando los problemas en el 'mengao' y causando burlas en las redes sociales, siendo Twitter la fuente usada por el Ibis, un equipo que es considerado como el peor del fútbol brasileño. El Twitter oficial del Club Ibis no dudó en burlarse del Flamengo de Paolo Guerrero invitándolo a jugar una copa y ganarla: "Quién sabe, quizá así el Flamengo pueda ganar una copa", afirma el tuit muy criticado en las redes sociales.

Liverpool y Manchester favoritos para semifinal

Manchester City, que perdió en la ida por 2-1 en campo del Everton, y Liverpool, que se impuso en terreno del Stoke por 1-0, parten como favoritos en los partidos de vuelta de semifinales de la Copa de la Liga. Manchester City, ganador del título en 2014, tiene todo en teoría para ganar ya que el Kun Agüero parece en gran forma, por su parte, el Liverpool, con una defensa privada del croata Dejan Lovren y del eslovaco Martin Skrtel, parece capaz de lo mejor y de lo peor, pero afortunadamente cuenta adelante con el brasileño Roberto Firmino que ha marcado en los tres últimos partidos cuatro de sus cinco goles esta temporada.

No se jugará en altura ni campo sintético

La Federación Peruana de Fútbol ha tomado una decisión sobre los partidos que se jueguen en altura o campos sintéticos: se prohibirá la programación de partidos entre las 11:00 y 15:30 horas por precaución. Esta medida afecta a los equipos que ejerzan su localía por encima de los 2 mil metros sobre el nivel del mar: UTC, Melgar, Ayacucho FC, Real Garcilazo y Comerciantes Unidos así como a los que tienen en su estadio gras artificial: Defensor La Bocana, Juan Aurich, Deportivo Municipal.

Montaño se lesionó y Mimbela es solución

Una lesión alejará por más de dos semanas a Johnnier Montaño de los entrenamientos de Alianza Lima, por lo que se perderá los 2 partidos amistosos con Emelec y el inicio del Torneo Apertura. Ante la lesión del 'Potón', todo apunta a que sea Willyan Mimbela su reemplazante y es que pese a estar casi fuera del equipo, habría convencido al entrenador Roberto Mosquera para ser tomado en cuenta.

GIANLUCA ANOTÓ UN GOLAZO ESTE ÚLTIMO FIN DE SEMANA

Selección Peruana: Lapadula recibirá la visita de Gareca

Jugador es el goleador en la 'B' de Italia y entrenador peruano lo buscará para que se ponga la bicolor.

Gianluca Lapadula es un delantero, zurdo y dueño de los tiros libres, también maneja los tiempos y buscar el espacio para pegarle a la bola. Y, lo más importante: tiene gol. Por lo tanto el objetivo inmediato del DT de la Selección Peruana, Ricardo Gareca, es reunirse con él en las próximas horas. Gianluca Lapadula, el italiano de madre peruana, volvió a tener una jornada impecable en la Serie B de Italia. Con una 'pepa' y asistencia, ayudó a Pescara, que goleó 4-0 a Perugia y está sólido en el tercer lugar, en zona de promoción para el ascenso.

Este jugador alcanzó los 12 goles en 22 partidos de la temporada, que lo mantienen como el máximo artillero del torneo, algo que seduce al entrenador de la Selección Peruana. Ricardo Gareca, luego de reunirse con el 'Loco' Vargas y Alexander Ca-



Gianluca Lapadula ya alcanzó los 12 goles en 22 partidos en la temporada.

llens en España, viajará a Italia para hablar con Gianluca Lapadula. De hecho, pinta como una buena opción para la Selección Peruana.

¿CERCA A JUVENTUS?

Clubes de Europa se intere-

sen por el jugador de 25 años y uno de los equipos que más preguntó por él fue la Juventus y se dice que tendría avanzadas las negociaciones para que el delantero fuese por el cuadro de Turín. Así mismo, la web citada resalta que "Lapagol" solo sería jugador de la "Vieja

Señora" por unos cuantos días pues los directivos de la "Juve" tendrían pensado prestar al artillero de la Serie B al Chievo Verona por lo que resta de la temporada para que Gianluca cubra el puesto que dejará Alberto Paloschi, goleador del Chievo.

De concretarse el fichaje, Lapadula tendrá más opciones de mostrar su calidad goleadora en un torneo más competitivo y así podrá demostrarle a Gareca que sería una gran ayuda en la delantera de la Selección para las fechas de Eliminatorias a disputarse en marzo próximo.

UNIVERSITARIO. FALTAN DETALLES PARA QUE VIAJE A OTRO PAÍS

Ruidíaz firmaría por otro equipo

Al parecer Raúl Ruidíaz tiene los días contados en Universitario y así lo hizo saber su abogado en una reciente entrevista. "No puedo mencionar ni el equipo, ni el país, ni el continente. Pero son solo algunos detalles que faltan arreglar, uno de ellos es la cláusula de salida para otro posible equipo. Si Raúl va a otro campeonato, obviamente es para mostrarse y luego llevarlo a otro equipo, lo que se busca es asegurar el

monto de una posible futura transferencia, ese es el principal problema para este club", comentó David Pezúa en diálogo con una conocida emisora.

Como se recuerda el mismo representante de la 'Pulga' hace unos días remeció el escenario local al decir que hay 14 equipos en España que no podrían pagar el precio del atacante 'merengue'. "Salí en diversos medios para desmentir ciertas informaciones, ya que los desti-

nos o equipos que se han nombrado no son los verdaderos. Hoy me llamaron de un medio francés para preguntarme sobre el tema del Nantes, equipo que nunca ha sido una alternativa", comentó Pezúa.

Como se recuerda Raúl Ruidíaz regresó a Universitario tras un fugaz paso por Melgar de Arequipa en el Torneo Clausura 2015, pero por su buen desempeño parece que ahora se irá a otro club.



BREVES

Incendio destruyó una casona que era depósito

Un incendio se registró en una casona ubicada en la intersección de los jirones Huamanga con Puno en el Centro de Lima. Según testigos, el fuego inició en el segundo piso de la casona, la cual servía como taller de electrodomésticos. “Los vecinos de la zona han apoyado para recuperar gran parte de la mercadería”, precisó uno de los testigos. Esta alarma originó que 8 unidades de bomberos llegaran al inmueble ubicado entre los jirones Huamanga y Puno, los cuales lograron controlar la emergencia luego de una hora de intenso trabajo, su rápida intervención evitó que el fuego se propagara a las demás viviendas.

Bloque de concreto cae sobre esposos

Una pareja de esposos sufrió a la caída de un inmenso bloque de cemento sobre la cama en la que dormían, en su vivienda del asentamiento humano Leticia del Cerro San Cristóbal en el Rímac. El hecho ocurrió, luego que parte de una vivienda adyacente se derrumbara, y se desplomara sobre el techo de calamina de la casa de las víctimas, Macario Pablo y Luzmila Briceño. El bloque de concreto, mide aproximadamente 2 metros por 1 metro y medio, y cubrió casi la totalidad de la cama entre los restos de la calamina que quedó destrozada. Los vecinos denunciaron que la dueña del inmueble del que se desprendió el bloque de cemento se niega a demoler parte de su vivienda.



Reabren tramo de Callao con San Miguel

Se reabrió el tramo entre las avenidas Santa Rosa y Haya de la Torre, en el Callao, luego de concluir las obras viales en la zona. Félix Moreno, alcalde del Callao, explicó que este tramo tuvo que ser cerrado durante 8 meses para la construcción de los viaductos de Santa Rosa y Haya de la Torre. Moreno señaló que esta vía rehabilitada permitirá a los conductores que salen del Callao llegar a San Miguel en un máximo de 5 minutos, des congestionando además el tránsito vehicular en importantes arterias como las avenidas La Paz y la Marina. “Se trata de un proceso que esperamos se concluya en el mes de agosto y poder entregar al obra al Callao. Es una gran obra que va a cambiar por completo la historia del Callao”, subrayó el alcalde.

AGILIZARÁ TRÁNSITO ENTRE AV. JAVIER PRADO Y CARRETERA CENTRAL

En febrero estarán túneles de Puruchuco

Incluye la pavimentación de la pista y pasajes de 90 metros de longitud cada uno.

Los dos túneles Puruchuco, y que conectarán la avenida Javier Prado con la Carretera Central, serán inaugurados a fines de febrero próximo, permitiendo agilizar el tránsito vehicular en la zona. Según el alcalde Óscar Benavides, precisó que esta obra, que incluye la pavimentación de la pista, un paso a desnivel y los túneles de 90 metros de longitud cada uno, demandó más de 80 millones de soles de inversión, de los cuales el 30% lo aportó la municipalidad de Ate y el saldo estuvo a cargo del Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC).

También manifestó que fueron hechos casi de manera artesanal porque el Ministerio de Cultura no les permitió el uso de explosivos, lo que originó un retraso y que no se cumpliera el cronograma inicialmente establecido para concluir esta obra.



Este proyecto demandó más de 80 millones de soles de inversión.

La autoridad de Ate calificó de único el diseño de estos túneles mellizos ya que están conformados por tres carriles por cada uno y además tiene veredas.

7 MIL VEHÍCULOS DIARIOS

Estos túneles lograrán aliviar la congestión que se genera ac-

tualmente en la Carretera Central, por donde transitan más de 25,000 vehículos por día. Con la obra concluida, se podrá desviar aproximadamente 7,000 vehículos diarios, preferentemente livianos. Los que se beneficiarán serán Chaclacayo, Chosica, Cieneguilla, La Molina, Santa Anita y Santiago de Surco, al tener una

ruta alterna para circular.

Además, los especialistas del municipio de Ate han realizado los estudios de preinversión a nivel de factibilidad para la ejecución de la segunda etapa de esta vía, que comprenderá desde la avenida Metropolitana hasta la autopista Ramiro Prialé.

○ SANCIONES A LOS CONDUCTORES QUE EXCEDAN EL LÍMITE DE VELOCIDAD

Se inició ftopapeletas en la Costa Verde

Ya pusieron en funcionamiento dos cinemómetros que servirán para medir la velocidad de los 60 mil vehículos que circulan diariamente por el circuito de playas de la Costa Verde, según informó el director de Tránsito y Seguridad Vial de la Policía Nacional del Perú (PNP), Javier Ávalos. Advirtió que se comenzarán a aplicar las ftopapeletas a los conductores que excedan el límite de velocidad por esta vía, obstruyan la



circulación vehicular o tengan el auto mal estacionado.

También precisó que la multa por exceder el límite de

velocidad es de 711 soles y por estacionarse en un lugar prohibido el infractor deberá abonar 316 soles.

ALTA TECNOLOGÍA

El director también manifestó que la Policía cuenta con todo el equipo de alta tecnología para cumplir con su tarea y que incluso se pondrá en funcionamiento un dron para hacer un barrido aéreo de la Costa Verde cuando se presente un problema de congestión. Así mismo indicó que estos operativos se realizarán de manera inicial en el tramo de la Costa Verde comprendido entre los distritos de San Miguel y Magdalena, para luego extenderse hasta Chorrillos.

Descarta brillo solar durante las mañanas, pero sin riesgo a un alto índice de radiación solar.

El Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi), pronosticó, que durante toda la semana, la ciudad de Lima amanecerá con el cielo nublado en las primeras horas del día, pero despejando hacia el mediodía. Luis Suárez Sotelo, especialista del Senamhi, no descartó brillo solar durante las mañanas, pero sin riesgo a un alto índice de radiación solar que pueda ocasionar daño en la piel de las personas.

También señaló que estas condiciones se mantendrán hasta el miércoles 27 de enero, mientras que la tarde del jueves sería sombría por la presencia de nubes oscuras provenientes de la sierra central. “Para los siguientes días esperamos en Lima cielo nublado a nublado parcial en la mañana, pero hacia el mediodía cielo despejado y brillo solar”, manifestó el experto.

TEMPERATURAS

Tras descartar la presencia de vientos fuertes en Lima durante la semana, Suárez indicó que en la zona de Lima este se registrarán temperaturas máximas de hasta 29 grados centígrados y mínimas de 19 y 19.5 grados. Mientras que en la zona de Lima oeste, confor-

SENAMHI ADVIRTIÓ TENER CUIDADO CON EL CLIMA

Lima desperdician agua amanecerá esta semana con cielo cubierto



Se esperan temperaturas máximas de 27 a 28 grados, en Miraflores, Magdalena y San Miguel.

mado por los distritos costeros como Miraflores, Magdalena y San Miguel, se esperan temperaturas máximas de 27 a 28

grados, y mínima de 22 y 23 grados centígrados. El representante del Senamhi descartó la presencia de lloviznas en

esta semana. Recomendó a los limeños protegerse de la radiación solar a partir de las 12:00 horas del mediodía.

○ SUNEDU. INFORMÓ QUE HAN COMETIDO ABUSO DE AUTORIDAD

Denuncian a la Asamblea Estatutaria de la Villarreal

La Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria (Sunedu) informó que se ha decidido denunciar a los miembros de la Asamblea Estatutaria de la Universidad Nacional Federico Villarreal. Esta medida ha sido tomada porque todavía no se han convocado a elecciones para elegir un nuevo rector y vicerrectores en esta casa de estudios. Por lo tanto los miembros de la asamblea serán denunciados por cometer delitos de abuso de autoridad, y retardo de acto funcional, así como por



desobediencia a la autoridad. “Sunedu lamenta que la in-

transigencia de los integrantes de la Asamblea Estatutaria de la

UNFV se haya visto traducida en hechos de violencia y la paralización de las actividades”, se precisó en comunicado de dicha entidad.

También se dijo que mientras no se escoja a una autoridad los alumnos se verán perjudicados ya que no podrán realizar sus trámites para obtener sus grados y títulos. Como se recuerda, hace unos días, un grupo de estudiantes levantó la toma de la sede universitaria ubicada en la avenida Colonial, debido a “falta de garantías de seguridad”.

BREVES

Circula sin placa una ambulancia

Una ambulancia perteneciente a la municipalidad de Independencia fue vista circulando sin placa en plena avenida. “Por más que sea una ambulancia, no justifica que falten a las normas de tránsito. La municipalidad debería tener conocimiento de las condiciones en que circulan sus vehículos, ¿Qué ejemplo dan?”, cuestionó José Jesús Huachos Rosales quien dio aviso en las redes sociales. Las fotografías fueron tomadas en la avenida Túpac Amaru, frente al Cuartel de la División Blindada “General Rafael Hoyos Rubio”, en el Rímac. La municipalidad de Independencia, mencionaron que se comunicará pronto para dar su respuesta sobre el caso.

Aíslan a “Renzito” en Piedras Gordas

Para cumplir 18 meses de prisión preventiva fue trasladado al penal de Ancón 1 (Piedras Gordas) Ángel Renzo Espinoza Brissolesi, alias “Renzito”. El detenido, fue capturado el pasado 9 de enero en un departamento del distrito de San Borja, junto a su padre Luis Espinoza Oroche, su hermano Carlos Espinoza Brissolesi y otras personas más. La Policía considera que con su captura y a la de ocho personas más se ha logrado desarticular una organización delictiva que facilitaba el traslado de droga, principalmente cocaína, por el puerto del Callao. En tanto, se informó que agentes de la División de Investigación de Lavado de Activos la vivienda de la madre de Espinoza Brissolesi en el distrito de Comas.



Un policía motorizado atropelló a un anciano

Ricardo Monroy Nera, de 86 años, falleció luego de que un policía motorizado, quien se trasladaba a alta velocidad, lo atropelló a la altura de la cuadra 30 de la avenida Colonial, en el Callao. El Jefe Policial del Callao, Cluber Aliaga, lamentó el accidente y reveló que, tras practicarle el dosaje etílico al efectivo que provocó el accidente, se determinó que no había estado ebrio. El accidente ocurrió cerca de las 7.30 a.m. y los indignados familiares aseguraron que el agente, quien se dirigía a su centro de trabajo, se encontraba en estado de ebriedad. El efectivo fue identificado como Jesús Miranda Egúsqiza, suboficial de tercera de la Policía Nacional del Perú (PNP).

BREVES

Procederá el préstamo a Minera IRL Ollachea

Jorge Ramos, CEO de Cofide, reveló que la estatal tiene previsto cerrar el préstamo por hasta US\$240 millones con Minera IRL, en este año, para financiar el proyecto de oro Ollachea, en la región Puno. "Es un hito que exista una actividad como esta en una comunidad que ha sido muy deprimida", señaló el ejecutivo. Recientemente IRL enfrentó una disputa entre la administración local y la matriz por el control de la filial peruana. En tanto, Ramos Felices descartó que Cofide tenga algún vínculo con Sherpa, la firma que asesoró a la filial peruana de Minera IRL, cuyos honorarios fueron cuestionados por la matriz.

Aerolínea Gol volvería a Perú

La aerolínea brasileña Gol, estaría preparando su retorno al Perú durante estos días, luego de seis años de haber dejado de operar vuelos entre nuestro país y el vecino carioaca. Así lo ha destacado el gerente general de la Asociación de Empresas de Transporte Aéreo Internacional (Aetai), Carlos Gutiérrez. "Ellos están en pleno trabajo para poner a punto su operación en el aeropuerto internacional Jorge Chávez", confirmando lo que hace dos semanas refirió el gerente general de Swissport Perú, Ricardo Salazar, que se ha cerrado un acuerdo con Gol para brindarle el servicio de rampa, 'passenger service', operaciones y despacho en nuestro primer terminal aéreo.



Timbre cambiario afectaría las exportaciones peruanas

Las exportaciones peruanas sufrirían una afectación con la pronta aplicación del timbre cambiario que pretende imponer el Gobierno de Ecuador en reemplazo a las salvaguardias que se impusieron a las importaciones en dicho país. El timbre cambiario, según señala el IDEXCAM, implica que los exportadores ecuatorianos reciban, por concepto de devolución de impuestos, el 1% del valor exportado en documentos denominados timbres. "Los exportadores de ese país podrán subastar estos timbres a un precio mayor al valor nominal. Los importadores ecuatorianos deberán comprar estos timbres, pues estarán obligados a pagar los aranceles de importación con este único mecanismo", precisó Posada.

CHINA. EMPLEADOS VENDIERON LETRAS DE CAMBIO QUE ROBARON DE BANCO

Roban US\$600 mlls. y especulan en bolsa

Dos jóvenes empleados de uno de los mayores bancos de China sustrajeron instrumentos financieros por un valor de 3.900 millones de yuanes (equivalentes a unos US\$593 millones) para especular en bolsa, indicó el portal Caixin.



Jóvenes empleados sustrajeron instrumentos financieros por 3.900 millones de yuanes.

Los dos empleados vendieron letras de cambio que habían sustraído de cofres del Agricultural Bank of China reemplazándolas por papeles de diarios.

El Agricultural Bank había dado parte de "un incidente" en su filial de Pekín, que lo dejaba expuesto a pérdidas por un monto de 3.900 millones de yuanes. Según Caixin, los dos empleados cedieron los títulos negociables a un operador

e invirtieron masivamente el dinero obtenido en operaciones bursátiles... apostando por ganancias que les hubieran permitido restituir los pagarés sustraídos.

SIN SUERTE

Luego de hacer esta sustracción, perdieron, pues no tuvieron suerte, u olfato, porque la Bolsa de Shanghái, que

había ganado un 150% en un año, tuvo un derrumbe del 40% en el pasado verano boreal y sigue sometida a fuertes turbulencias. La policía investiga el caso, que según Caixin "involucra obviamente a más de dos personas". El Agricultural Bank, tercer banco de China por sus activos, anunció el mes pasado la renuncia de su presidente,

que según medios locales había sido interrogado por su presunta implicación en casos de corrupción.

El banco ya había sido blanco en 2007 del mayor robo de la historia china, cometido por dos responsables de gestión de sus cajas fuertes que echaron el guante a 51 millones de yuanes para dilapidarlos en billetes de lotería.

● LAS VENTAS COMPARABLES A NIVEL GLOBAL AUMENTARON

McDonald's reporta un alza de hasta 5%

McDonald's Corp a nivel global aumentaron un 5%, por encima del crecimiento del 3.2% esperado por analistas encuestados por la firma de investigación Consensus Metrix. McDonald's Corp reportó unas ventas trimestrales comparables mejores a lo esperado, ayudada por el lanzamiento de desayunos en Estados Unidos y una recuperación de la demanda en China.



LOS DESAYUNOS

La nueva estrategia de McDonald's Corp parece estar obteniendo resultados positivos. La cadena de comida rápida cambió el menú a nivel nacional en octubre, al comenzar a ofrecer desayunos todo el día y combinaciones de productos 2 X \$2 dólares que parecen estar dando resultados. La compañía también dice haber sido ayudada por una recuperación de la demanda en China.

Las acciones de la compañía subían cerca de 2,9 por ciento a 121,88 dólares en las operaciones previas a la apertura de los mercados en Estados Unidos.



Reina de 6 años se ahogó durante sus clases de natación.

PIDEN ENCARCELAMIENTO PREVENTIVO PARA PROFESORES DE NATACIÓN

Prisión preventiva por muerte de niña

La audiencia contra los 3 instructores se realizó en el Módulo de Justicia de Mariano Melgar.

Nueve meses de prisión preventiva solicitó la fiscalía para los tres instructores de natación de la piscina municipal de Miraflores, por la muerte de la pequeña Reina de 6 años, quien se ahogó durante las clases de natación. La au-

diencia de pedido de prisión preventiva se realizó a las 7:30 de esta noche en el Módulo de Justicia de Mariano Melgar, por el presunto delito de homicidio por omisión.

Los instructores, Joel Carreón Cuentas (34), Samuel Delgado La Torre (35) y Rosana Chávez Manrique (46), estaban detenidos en la carcelita del Poder Judicial esperando la decisión que asuma el juez Gino Valdivia. En tanto, los familiares y amigos de la pequeña Reina, le dieron el último adiós en el cementerio Parque de la Esperanza de

Cerro Colorado.

TRES DÍAS DE LUTO

Tras el fallecimiento de la menor de 6 años de edad, ocurrido al interior de la piscina La Gran Familia de Miraflores en Arequipa, el alcalde de dicha jurisdicción German Torres declaró tres días de duelo. La autoridad manifestó, que las instalaciones de la piscina permanecerán cerradas durante ese periodo.

De acuerdo a las primeras diligencias, la menor acudió a la piscina en dos turnos, uno de 10:00 a 11:00 y otro a las

16:00 a 17:00, hora en la que ocurrieron los lamentables hechos. Asimismo, se conoció que la niña era sordomuda, por lo que nadie pudo auxiliarla a tiempo.

Dentro de las investigaciones, se estaría por comprobar que la escuela municipal de natación no contaba con los implementos de seguridad adecuados para brindar este servicio, incluso excedería el número de niños para que cinco instructores y un salvavidas atiendan a más de 300 menores en estas vacaciones útiles.

Luego de hallar el cadáver del bebé desaparecido de la morgue del Hospital San Juan de Dios de Pisco (región Ica), los padres solicitaron la prueba de ADN, debido a que no reconocieron como su hijo el cuerpo encontrado en el centro de acopio del referido hospital. Jorge Rodríguez Hernández denunció la desaparición del cuerpo sin vida de un feto de 24 semanas de la morgue.

Situación que alarmó al padre del bebé Rodríguez Hernández. Hasta el lugar llegaron los representantes del Ministerio Público y el personal de la Policía Nacional para investigar lo sucedido.



El cadáver del bebé fue hallado luego de más de 10 horas.

ICA. FUE ENCONTRADO BEBÉ DESAPARECIDO EN MORGUE

Padres de bebé muerto piden prueba de ADN

Luego de más de diez horas de desaparecido se logró encontrar el cuerpo del bebé entre los residuos hospitalarios, según confirmó el director del referido nosocomio Ricardo Cabrera Castillo, quien agregó que el personal

de limpieza del Ministerio Público lo había arrojado entre los residuos.

Dijo que las investigaciones continúan para sancionar a los responsables de este hecho. Hasta el momento el cadáver del bebé que sería el hijo de Jorge Rodríguez Hernández se encuentra en la morgue a la espera de la prueba del ADN solicitado por los padres.

BREVES

LA LIBERTAD

Se inició el 56° Concurso Nacional de Marinera

El concurso se realizó en el coliseo cerrado Gran Chimú de Trujillo con la participación de mil 500 parejas de las diversas categorías, en los locales del Quincuagésimo Sexto Concurso Nacional de Marinera y Sexto Mundial que se desarrollará en el coliseo cerrado Gran Chimú de Trujillo, región La Libertad, quienes compitieron por alcanzar un cupo para la gran final en diferentes categorías. Durante los últimos ocho días las parejas llegadas de diferentes ciudades del Perú y del extranjero, donde tuvieron ensayos en el Club Libertad. El presidente del Club Libertad, Fernando Burmester, destacó la participación de delegaciones llegadas del extranjero.



AREQUIPA

Se incrusta en vivienda dejando dos heridos

Dos personas resultaron heridas, cuando una cúster fuera de control impactó violentamente contra la vivienda 480 de la avenida Estados Unidos del distrito de Mariano Melgar en la provincia de Arequipa. Rafael Calloapaza Quispe de 62 años intentó encender la cúster de placa V4X-454 que estaba malograda hace tres años, y el vehículo rodó unas tres cuadras, impactando contra las rejas de un parque y finalmente terminó empotrada en la vivienda. Octavio Coaquira Montesinos de 50 años, quien dormía en la habitación, terminó atrapado entre los escombros, siendo rescatado por los bomberos y trasladado a un hospital, donde se registraron problemas porque el vehículo no tiene Soat.

PUNO

Celebran a Virgen de la Candelaria

Con motivo del 51 aniversario de la Federación Regional de Cultura y Folklore de Puno, organizadora de la Festividad de la Virgen de la Candelaria, diversos conjuntos de danzas folklóricas realizaron un colorido pasacalle en las calles de la ciudad. La celebración se inició con una misa que congregó a cientos de feligreses, quienes también participaron de la peregrinación a la Virgen de la Candelaria. Cabe mencionar, que 192 conjuntos folklóricos, participaron de la veneración a la Virgen de la Candelaria, cuyo día central será el 2 de febrero. Asimismo, las delegaciones que desfilaron en el pasacalle, participarán del concurso de danzas a desarrollarse el 31 de enero y el 7 de febrero.

BREVES

Destacan beneficios de un desayuno nutritivo

Investigaciones científicas han relacionado el desayuno nutritivo con muchos beneficios ligados a la salud. Entre ellos se encuentran el control del peso, la mejora en el desempeño diario y la reducción de los cambios en el humor. Estar varias horas en ayunas, indican las investigaciones, genera un déficit en la glucosa, lo cual causa irritación, mareos, letargo y falta de concentración. Un estudio de la Universidad de Alabama halló que las personas que desayunaban, en comparación con las que no, tienden a quemar más calorías durante las mañanas. Asimismo, concluyó que el desayunar no engorda.

Dietas estrictas pueden hacer ganar más peso

La práctica de dietas estrictas que busquen una pérdida de peso rápido, sin una debida supervisión profesional puede causar serios daños a la salud. Marco Taboada García, nutricionista del EsSalud, indicó que el principal problema en hacer dietas "rápidas" es el efecto rebote, porque la persona baja de peso rápidamente, pero su efectividad es momentánea. "Tras una dieta muy baja en calorías o muy extrema, el cuerpo pierde muy rápido varios kilos, pero después de acabar la dieta y alcanzar el peso ideal e introducir la ingesta habitual de comida, el cuerpo recupera los kilos perdidos y generalmente sobrepasa el peso que se tenía antes de hacer la dieta", detalló el especialista.



Dormir mal aumenta riesgo de Alzheimer

Un nuevo estudio sugiere que dormir mal o poco puede incrementar el riesgo de desarrollar Alzheimer, al estimular la formación de una sustancia viscosa que atrofia el cerebro y que a su vez interrumpe más el sueño. El sueño alterado puede ser una de las piezas faltantes para explicar cómo una característica del mal de Alzheimer, una proteína pegajosa llamada beta-amiloide, comienza a generar su daño mucho antes de que la persona presente problemas de memoria, reportaron investigadores en la Conferencia Internacional de la Asociación del Mal de Alzheimer. "Está bastante claro que la interrupción del sueño es un factor subestimado", dijo el doctor Matthew Walker, de la Universidad de California en Berkeley.

ES NECESARIO QUE SEAN CINCO VECES DIARIAS

Las veces y proporciones que debemos comer al día

Personas se enferman por no llevar una buena alimentación, en sus horas y cantidades.

La rápida forma de vivir de la mayoría de personas, impide que lleven un adecuado horario de alimentación así como el control de lo que comen.

Y en muchas ocasiones surgen dos preguntas básicas: ¿qué hora es la adecuada para comer? y ¿qué debo comer? Especialistas recomiendan seguir un horario que incluya cinco comidas al día, para así tener un adecuado metabolismo, cuidar la salud, prevenir enfermedades y evitar un incremento de peso.

Es importante que las comidas sean balanceadas y que contengan las porciones de alimentos necesarias. Al seguir una correcta alimentación en las horas indicadas se consigue una adecuada nutrición, ya que no se ingieren alimentos de más y se rinde una favorable jornada diaria.



HORARIO ADECUADO

El desayuno va de 7 a 8 de la mañana, puede contener huevo, queso, frutas frescas, pan, embutidos con poca grasa -como los hechos con pavo o pollo-, frutos secos, leche descremada, yogurt descremado, café o infusiones sin azúcar. Para el refrigerio, puede ir de 9:30 hasta 10:30 de la mañana, con una fruta, un yogurt descremado o un puñado de frutas secas. Esto ayudará a agilizar el metabolismo y evitar

llegar con mucha hambre al almuerzo.

En el almuerzo (12 - 1 p.m.), se puede incluir carne de pollo, pescado o res, arroz, menestras o papas. Se recomienda siempre que el almuerzo incluya alguna ensalada de vegetales crudos o salteados. Es importante que presenten una variedad de colores, ya que cada color tiene diferentes propiedades. Las meriendas, dos horas después, van con el consumo de fru-

tas, frutos secos, una taza de cereal integral o yogurt descremado. Y la última comida del día, la cena (7 - 8 p.m.), donde es preferible consumir lo mismo que en el almuerzo pero en menor porción, se recomienda no comer arroz en este horario ni mucha carne de res o pollo, para así tener una liviana y adecuada digestión (no más de 90 gramos de proteína). Del mismo modo que en los almuerzos, se debe incluir una ensalada.

OCIMUM BASILICUM. PERTENCE A LA FAMILIA LABIACEAE

La albahaca, planta medicinal y aromática

La Albahaca, es una planta medicinal y aromática anual perteneciente a la familia Labiaceae que mide unos 60 cm de altura con hojas ovaladas y dentadas y flores en ramillete en colores blanco o rosáceo que podemos ver durante el verano. Las propiedades medicinales de la albahaca, va desde propiedades antiespasmódicas, antibacterianas, antiinflamatorias, estimulantes, sedantes, galactógena y béquica. Posee aceites esenciales (como el



cineol, estragol o eugenol), taninos, flavonoides y antioxidantes. Es beneficiosa en casos de insom-

nio y ansiedad, también activa el funcionamiento del intestino, ayuda a combatir la fatiga física y mental, ayuda a eliminar los cálculos o piedras del riñón, también favorece la buena digestión de los alimentos.

Evita la debilidad muscular. Reduce el malestar estomacal y los vómitos y mejora las afecciones de las vías respiratorias. Otras de las cosas en que puede ayudar es a repeler los mosquitos, cuando se va de paseo al bosque.

DATO:

Para el dolor de cabeza se prepara una infusión con una cucharada de hojas secas por 200 ml de agua. Se echa la planta en la taza y se añade agua caliente. Se tapa y se deja reposar 4 minutos. Después se cuela y se deja enfriar un poco. Luego vamos bebiendo poco a poco. Para fortalecer el cabello y evitar su caída sólo tienes que añadir 100 g de hojas de albahaca a 250 ml de agua hirviendo y taparlo para dejarlo reposar 20 minutos. Después se cuela y se aplica diariamente en el cuero cabelludo mediante un masaje estimulante.

CANDIDATO

Julio Guzmán visitó programa de Carlos Álvarez

El candidato de Todos por el Perú, Julio Guzmán, participó en el programa Habla Bien, de Carlos Álvarez, donde se le vio en un sketch. Según se pudo ver en el programa, Julio Guzmán aparece en uno de los espacios e incluso Carlos Álvarez lo carga en medio de bromas. En las redes sociales se ven muestras de apoyo a Julio Guzmán, pero también críticas que califican esta actuación de “payasadas” y que le piden “soluciones serias”, en referencia a uno de los spots publicitarios del candidato. Sin embargo el candidato a la presidencia sigue su camino a las elecciones y luego de sus 5% de intención de votos, sigue apareciendo en distintos medios de comunicación.



FILME FAVORITO

“La gran apuesta” ganó los PGA 2016

La película estadounidense “La gran apuesta”, dio la sorpresa en Los Ángeles al ser distinguida con el premio a la Mejor Película en los Producers Guild Awards (PGA) y convertirse así en una de las favoritas para brillar en la gala del Óscar del 28 de febrero. Esta cinta que aborda la crisis económica del 2008 consiguió desbancar a rivales como “El renacido”, “Mad Max: furia en el camino” o “Spotlight”, considerados como favoritos para hacerse con la preciada estatuilla dorada.

LA CONOCIDA MODELO CANTARÁ EN LA TELENOVELA ‘COLORINA’

Milett: “Lucía Méndez se juntará conmigo”

También confirmó que no descarta, en un futuro, incursionar en la política.

NO DESCARTA POLÍTICA

La modelo no descarta incursionar en la política en el futuro. “Tengo 23 años y todavía no puedo postular. Es algo que no descarto para más adelante porque todavía soy muy joven y sí me interesa ayudar a los demás, pero ahorita estoy concentrada en mi carrera”, agregó.

La modelo Milett Figueroa contó que la mexicana Lucía Méndez se quedó fascinada con el casting que realizó para obtener el papel protagónico en el remake de la telenovela Colorina. “Lucía Méndez se juntará conmigo. No sé si vamos a México o ella viene para acá, pero estoy feliz con que una diva se reúna conmigo. Tenemos que hablar mucho sobre la novela. Sé que he recibido buenas críticas, sobre todo que vio mi casting, mi teaser y le fascinó”, dijo la ex integrante de “esto es guerra”.

Asimismo, Milett contó que su carrera se internacionalizará gracias a esta producción, ya que se sabe que Colorina se va a exportar a México y 17 países más.

Como afirmó la modelo, ella se enamoró de su personaje y está decidida a impresionar con su primer rol estelar en la pantalla chica. Milett anunció que bailará y cantará en el remake de la telenovela Colorina, que prepara América TV. “Estoy muy contenta, feliz y agradecida por la oportunidad que me está dando Michelle Alexander. Yo no sabía qué iba a hacer en el proyecto, pero me contaron la historia, vi a mi personaje y me enamoré. La entendí totalmente. Es una mujer fatal de pies a cabeza, una diva, pero ha sufrido y ha luchado con todo, es una artista”, declaró Milett.



QUIERE ESTUDIAR Mario Hart: “Me voy a preparar”

Mario Hart evalúa la posibilidad de postular a una maestría en Gestión Pública en una universidad capitalina. El piloto dejó en claro que sus intenciones políticas “van en serio”, por lo que está obligado a prepararse. “Me voy a preparar. Quiero hacer una maestría en Gestión Pública. Me ha picado el ‘bichito’ y me gustaría, dada la llegada que tengo ante tantas personas, ser un vocero de la juventud y poder hacer cosas para ellos”, manifestó. “Él (García) me dijo que los políticos tienen asesores que ayudan a hacer proyectos de ley, pero me dijo que no buscaba instrumentalizarme, o instrumentalizar mi postulación”, reveló sobre su conversación con Alan García.

EN HONOR AL DIRECTOR DE TELEVISIÓN JAMES BURROWS

‘Friends’ se juntó con ‘The Big Bang Theory’

Los actores de la serie “Friends” se reunieron con los protagonistas de “The Big Bang Theory”, dos de las series más exitosas de los últimos tiempos, y fueron protagonistas de una foto que ha sido celebrada y compartida por miles de seguidores. Ellos se reunieron en un homenaje al director James Burrows. La instantánea muestra principalmente el reencuentro de los protagonistas de Friends, la celebrada serie que finalizó el 2004 y que hasta ahora es recordada como una de las mejores producciones cómicas de la historia.

David Schwimmer, Matt LeBlanc, Jennifer Aniston, Courteney Cox y Lisa Kudrow,

cinco de las seis estrellas del sitcom aparecen en la imagen, Simon Helberg, Johnny Galecki y Kaley Cuoco, intérpretes de The Big Bang Theory, completan la fotografía, que sin duda quedará en el recuerdo de todos sus fans.

MATTHEW PERRY

Lamentablemente Matthew Perry no pudo asistir por encontrarse en Londres



A la reunión solo faltó el actor Matthew Perry.

ensayando para The End of Longing, su nueva obra teatral. La reunión de los protagonistas de “Friends” tuvo motivo de la grabación de un programa especial producido por la cadena NBC como homenaje al director de televisión James Burrows por su capítulo número 1,000 detrás de las cámaras. El afamado director de series míticas como Cheers, Frasier o Will y Grace ha sido ganador a lo largo de su carrera de 10 premios Emmy. Cabe rescatar que fue justamente Kaley Cuoco, Penny en la serie sobre el cuarteto de nerds, la que compartió en su Instagram la instantánea, que rápidamente ha sido compartida miles de veces.

NO HAY PRIMERA SIN SEGUNDA



BUEN PADRE

**NO PIERDAN
LA INDIGNACIÓN
DE PROTESTA CONTRA
EL GOBIERNO QUE
SIEMPRE DESILUCIONA.
ESTE CÁNCER HAY
CORTARLO DE RAIZ
ANTES QUE...**

**"EMPIEZA POR
PERÚ POSIBLE" ...
"TREMENDO
MENTIROSO".**

USSSHA...

